
Отчет о деятельности депутата Городского Собрания 

Сочи муниципального образования городской округ 

город-курорт Сочи Краснодарского края 

избирательного округа № 11 «Донской» 

 Бобкова Сергея Александровича 

 за 2023год. 

 

1. В области взаимодействия с избирателями 

 

 За весь отчетный период депутат Городского Собрания Сочи 

по избирательному округу № 11 «Донской» Сергей Бобков:  

 

 провел 9 личных приемов граждан, встречался с 

избирателями и узнавал проблемы и потребности жителей 

Центрального района, провел выездные приемы с решением 

актуальных проблем на месте;  

 рассмотрел все поступившие обращения граждан, часть из 

них сразу были решены, другая часть пошла в работу; 

 участвовал в собраниях граждан, работе ТОС, 

взаимодействовал с общественными, молодежными, 

ветеранскими организациями. 

 

 Обращения граждан касаются практически всех сфер 

жизнедеятельности, большую часть вопросов Сергей 

Александрович решает за счет внебюджетных средств. 

 



 Исполнил маленькую мечту ребенка с особенностями 

развития 

в рамках «Елки желаний», жительница ул. Пасечная, 

восьмилетняя Маша, получила такой необходимый подарок 

велотренажер.  

 

 

 

 

 Конечно же поздравления с праздником для маленьких 

жителей нашего микрорайона. 

Совместно с коллегами Депутатами ГСС Владимиром 

Давыдовым и Инной Мысиной, а также ТОС «Донской» приняли 

участие в Новогоднем интерактивном празднике «Новый Год в 

7D», в ДК «Юбилейный». 

 

 



 

 

 

 В наше не простое время для всей страны неоценима акция 

«Своих не бросаем» депутаты округа совместно с членами совета 

ТОС «Донской» продолжают помогать бойцам спецоперации. 

Всего за 12 дней была собрана и закуплена гуманитарная 

помощь. Все посылки лично доставлены в Красный крест. А это 

значит, что в зону СВО отправиться очередная партия самого 

необходимого.  



 

 

 

 



 На постоянной основе осуществляется прямое взаимодействие 

с избирателями, в виде личных и выездных приемов граждан. 

Где горячо обсуждаются насущные и актуальные проблемы и 

вопросы жителей микрорайона «Донской». 

 

 

   

 



 

2. Наказы избирателей 

 

  Депутат активно контролирует выполнение поступивших 

наказов, предпринимая соответствующие меры для их решения. 

 

3.Реализация социально-значимых проектов 

 

 Одной из важных задач по благоустройству микрорайона 

является свести к минимуму стихийные свалки мусора. 

Ведутся работы по устройству ограждения контейнерной 

площадки для сбора негабаритного мусора: 

 По адресу ул. Тимирязева 21/7, где будут установлены 

контейнеры объѐмом 8м
3
. 

 

4. Участие в краевых, городских, районных мероприятиях 

 

 Одним из самых интересных и запоминающихся мероприятий 

стало заседание дискуссионного клуба: «Перспективы развития 

Экономики России и ее регионов», на площадке 24 школы. Темой 

этого заседания можно назвать «Актуальные проблемы 

социально-экономического развития Краснодарского Края, на 

примере г. Сочи». Обсуждаемые темы в большей мере касались 

социальной сферы, нежели экономической. Относительно 

вопросов, которые выходили за рамки компетенции Сергея 

Александровича и компетенции других спикеров, порассуждали 



вместе с ребятами. Депутат рассказал об актуальных задачах 

своего профильного комитета «Комитета по Экологии и Охране 

Окружающей среды и лесопаркового хозяйства». Обратил 

внимание аудитории на ту ситуацию, которая сейчас сложилась с 

аборигенной фауной. И на то, что вопросы экологии в нашем 

уникальном регионе всегда должны быть в приоритете. 

Дискуссия выдалась жаркой, даже не хватило временного 

регламента: настолько живо завязался интерактив. Ведь наша 

задача в воспитании юного поколения не только привить верные 

социальные ориентиры, но и мотивировать юных сочинцев, 

работать на благо родного города. Не секрет, что многие 

перспективные ученики, окончив школу, поступают в столичные 

и региональные ВУЗы, так и не возвращаются в родной город. 

Сейчас местными властями многое делается, чтобы данную 

ситуацию изменить.  И этот «Дискуссионный клуб» - прекрасная 

площадка, где ребята могут отточить свои коммуникативные 

навыки, а главное осознать, что их мнение тоже важно, и что 

именно от них будет зависеть будущее нашего города! 



 

 

 

5. Участие в работе Городского Собрания Сочи, профильных 

комитетов, территориальных групп 

 

 Сергей Александрович Бобков является депутатом Городского 

Собрания Сочи муниципального образования городской округ 

город-курорт Сочи Краснодарского края I созыва по 

многомандатному округу №11 «Донской», членом депутатского 

объединения ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Городском Собрании 

Сочи, членом комитета  по  вопросам охраны окружающей 

среды, промышленности, сельского и лесопаркового хозяйства.  

https://gs-sochi.ru/deputaty-po-komitetam/komitet-po-voprosam-ohrany-okruzhayushhej-sredy-promyshlennosti-selskogo-i-lesoparkovogo-hozyajstva/
https://gs-sochi.ru/deputaty-po-komitetam/komitet-po-voprosam-ohrany-okruzhayushhej-sredy-promyshlennosti-selskogo-i-lesoparkovogo-hozyajstva/


 

 

За отчетный период было принято участие в работе 8 заседаний 

территориальной группы депутатов, в сессиях Городского 

Собрания Сочи  и в работе 3 комитетов по  вопросам охраны 

окружающей среды, промышленности, сельского и 

лесопаркового хозяйства. 

 

6. Взаимодействие с федеральными и краевыми органами 

государственной власти и органами местного 

самоуправления 

 

 Проведен совместный прием граждан с депутатом ЗСК 

Тепляковым Виктором Нодариевичем, который прошел в 

помещении ТОС «Донской». 

https://gs-sochi.ru/deputaty-po-komitetam/komitet-po-voprosam-ohrany-okruzhayushhej-sredy-promyshlennosti-selskogo-i-lesoparkovogo-hozyajstva/
https://gs-sochi.ru/deputaty-po-komitetam/komitet-po-voprosam-ohrany-okruzhayushhej-sredy-promyshlennosti-selskogo-i-lesoparkovogo-hozyajstva/
https://gs-sochi.ru/deputaty-po-komitetam/komitet-po-voprosam-ohrany-okruzhayushhej-sredy-promyshlennosti-selskogo-i-lesoparkovogo-hozyajstva/


 

 

 

 



 Принял участие в рабочей встрече с заместителем главы 

центрального района г. Сочи, Харламовым М.А. по вопросу 

обустройства контейнерных площадок для хранения ТКО. 

 

 

 7. Информационное обеспечение деятельности депутата 

 

 Одним из направлений депутатской деятельности также 

является живое, прямое взаимодействие с избирателями. В 

рамках него регулярно осуществляется освещение информации, 

связанной с значимыми датами, событиями, мероприятиями, 

проводимыми в городе и районе по средствам социальных сетей: 

https://t.me/bobkov11okrug 

 

 

 

 

 

 

Депутат Городского Собрания 

Сочи Муниципального 

образования Городской округ 

город-курорт Сочи 

Краснодарского края                               
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Бобков 
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